

## ドライバーへの「マスク着用」の徹底

『他人事』ではなく  
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

帯広市 分散登校中…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』  
登下校時間は、最も危険な時間帯！

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

若者は「スピード違反」、高齢者は「一時停止違反」など…『うっかりミス』が多い

「だろー運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「停止線」で、「まず止まる」…「確認はその後」 2段停止

一時停止は、「3秒停止」

■見込み発進による、追突事故に気をつけよう■

信号が青になり、発進したところ前車に追突

■運転に集中して、進路の安全確認を徹底しましょう！■

よそ見は厳禁！ 急な飛び出しに注意！

歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇危険を予測する運転をしましょう◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要  
荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

## 中央分離帯を越えて道路を渡ってきた

軽乗用車にはねられ、76歳の男性死亡

◇こんなところに『人が』…、「いるかもしれない」◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/5/24(日) 3:10

23日午後3時ごろ、大阪府で、中央分離帯を越えて道路を渡ってきた男性（76）を軽自動車をはねました。警察によると横断していた男性は、全身を強く打ち、病院で死亡が確認されました。警察は、車を運転していた男性容疑者（67）を現行犯逮捕しています。

## 深夜11時 信号待ち車に追突

追突した軽自動車の49歳男性が死亡

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/5/21(木) 12:26

20日午後11時ごろ、宮崎県の国道交差点で、信号待ちしていた乗用車に、後ろから走ってきた軽乗用車が追突したあと、道路脇の歩道橋の支柱にぶつかりました。この事故で、追突した軽乗用車を運転していた男性（49）が死亡しました。追突された乗用車の女性も首の痛みを訴え、病院に搬送されました。

## 交差点近くで違法駐車 基準値の4倍のアルコール

警察に声をかけられ…発進、別の乗用車に衝突

◇分かっている…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかないのか？◇

2020/5/23(土) 18:30

23日午前3時すぎ、福岡県の交差点近くで違法駐車していて警察に声をかけられ、会社員の男性容疑者（23）逃げるため車を発進させて別の乗用車に衝突しました。衝突された車の運転手が軽いけがをしました。容疑者からは基準値の4倍近くのアルコールが検出されたということです。容疑を認めています。